

E-Rechnung

Sicher und schnell an Behörden senden

[24.04.2017] Durch die Zusammenführung der elektronischen Rechnungsdienste der Unternehmen TIE Kinetix und Exact können Anwender sicher elektronisch mit der öffentlichen Verwaltung zusammenarbeiten.

Eine neue Business-to-Government (B2G) e-Invoicing-Funktion stellt jetzt TIE Kinetix vor. Wie das Unternehmen mitteilt, können damit die Kunden des Software-Entwicklers Exact Rechnungen an nationale und regionale Regierungsorganisationen, Gemeinden und andere Behörden auf zuverlässige und sichere Weise verschicken. Behörden und Betriebe in den USA und Europa verarbeiten laut der Meldung im Jahr durchschnittlich 25 Milliarden Rechnungen. In den kommenden sechs Jahren könnten hier 240 Milliarden Euro eingespart werden. TIE Kinetixs B2G e-Invoicing-Add-on gewährleiste die Einhaltung aller internationalen und lokalen Standards. „Die Forderung, Rechnungen sicher über eine direkte Verbindung aus der ERP-Umgebung zu tauschen, ist ein Trend, den wir im letzten Jahr bemerkt haben“, sagt Jan Sundelin, Vorstandsvorsitzender von TIE Kinetix. „Unsere neue Partnerschaft mit Exact, um eine voll integrierte Lösung, die direkt mit der Exact-Software verbunden ist, anzubieten zeigt, wie wichtig diese sicheren Dokumentenaustauschverbindungen werden. Gemeinsam stellen wir eine komplett integrierte Lösung über unsere FLOW Partner Automation Cloud Plattform bereit, die unseren gemeinsamen Kunden Stabilität, Sicherheit und Zuverlässigkeit bietet.“

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, TIE Kinetix, Exact